

SEMANA	
Provincia Santiago	PRECIO: \$ 1.70
Otras Provincias	\$ 1.80
DOMINGOS	
Provincia Santiago	PRECIO: \$ 2.20
Otras Provincias	\$ 2.30

Exija hoy nuestro
Suplemento Dominical

FIRMES LOS RADICALES CON LA UNIDAD POPULAR

Hoy en la mañana designan Presidente y Directiva:



INENSAMENTE recorren su zona los astronautas norteamericanos, en su curioso jeep, que les permite superar los obstáculos del áspero suelo lunar.

CALI COMENZO GUERRA POR LAS MEDALLAS

CALI, (UPI).— Argentina mostró todo su poderío en el deporte del remo, al ganar tres medallas de oro en otras tantas competencias disputadas en esa especialidad en los Sextos Juegos Panamericanos. La "guerra" de las medallas ha comenzado.

El Lago de Calima, 100 kilómetros al noroeste fue escenario de la buena actuación de los sudamericanos que se alzaron así con las tres primeras medallas de oro otorgadas en el torneo.

Los argentinos vencieron en cuatro remos largos con timonel, dos remos largos sin timonel y un par de remos cortos. En esta última prueba el Campeón Mundial Alberto Demidoff, que en los días anteriores había estado ligeramente lesionado, hizo valer sus grandes condiciones, después de una partida ligeramente defectuosa.

CLASIFICADA SILVIA KINZEL

CALI— La delegación sureña de Chile, logró clasificarse para la final de salto largo a su representante Silvia Kinzel quien en su "brinco" realizó una marca de 5 metros 76 centímetros. Terminó en el octavo lugar.



HACIA ALLÁ, hacia el socialismo, les dice Orlando Cantuarias a dos convencionales durante la reunión de ayer.

15.000.000 de dólares

SON LOS APORTADOS POR EL BID PARA APRESURAR RECONSTRUCCION

• Antonio Ortiz Mena, presidente del Banco nos trajo la buena nueva

Suma y sigue:
PEDRO FELIPE RAMIREZ: OTRO QUE DIJO ADIOS
Y no será el último...



ERAN OTROS tiempos. Pedro Felipe Ramirez, llamaba por teléfono a Eduardo, Presidente. Ahora, le cantó: "caminito amigo, yo también me voy".

POCO DESPUES DE LAS 13 horas de ayer presentó su renuncia al Partido Demócrata Cristiano el diputado Pedro Felipe Ramirez.

La decisión del parlamentario fue comunicada al presidente de esa colectividad política, Narciso Irureta, a través de una carta en la que se expresan los mismos conceptos vertidos por los otros seis diputados que el viernes pasado presentaron su dimisión al PDC. En el mismo documento, Ramirez agrega que agradece a Irureta por el ambiente de solidaridad que encontró en todos sus diez años de militancia en el partido.

Más adelante señala que está dispuesto a trabajar por la juventud y los trabajadores y que, como cristiano, creía tener el deber de abrir cauce a las inquietudes de esos sectores del pueblo.

Consultado sobre su actitud de no presentar la renuncia junto a sus otros colegas diputados, Pedro Felipe Ramirez declaró que creía su deber antes de tomar esa decisión, comunicarla a parientes y amigos. Dijo que esto lo había comunicado ayer en forma oral a Narciso Irureta haciéndolo en un diálogo abierto y cordial.

Con la decisión del parlamentario, se aumentó a siete el número de diputados que renunciarán indeclinablemente. Los anteriores fueron Luis Maira, Pedro Videla, Pedro Urra, Alberto Jaramillo, Fernando Buzeta y Jaime Concha.

UN EXTRAÑO ASALTO HUBO EN RANCAGUA

• Joven asesinado en Viña "Santa Blanca"



DOS CUADRAS Y MEDIA DE LARGO, mide el "Cabo Pita", el buque metalero-petrolero, adquirido por Chile, el más grande y moderno de Sudamérica que traerá petróleo crudo para la ENAP y transportará las importaciones de mineral de hierro. El buque pertenece a las compañías chilenas Sudamericana de Vapores, Chilena de Navegación Interoceánica y Sociedad Anónima de Navegación Petrolera.

Ultima hora:
Pánico causó temblor grado 7 en Valparaíso
No hay desgracias personales

VALPARAISO, 31. (Urgente, por teléfono). (Por Sara Vial, Corresponsal).— Un violento temblor, grado 7 de la escala 1 a 12 y de 22 segundos de duración, se dejó sentir a las 18.07 horas de hoy en este puerto y Viña del Mar, causando pánico en ambas ciudades. Según los entendidos, este ha sido la más fuerte de las 304 réplicas que han conmovido las provincias de Valparaíso y Aconcagua, hasta el momento, desde el terremoto del jueves 8. No se han registrado, sin embargo, desgracias personales. El temblor se produjo en los momentos en que el Secretario General de Gobierno, Jaime Suárez, Ministro en Campaña en esta zona, se encontraba en la Intendencia de Valparaíso, a una conferencia de prensa dando cuenta de todo lo realizado en la provincia para acudir en ayuda de los damnificados.

En la X.— El sismo se dejó sentir también en Illapel, Los Andes, La Ligua, Quillota y San Felipe, aunque en menor grado en estos últimos puntos. También con grado 3 en la provincia de Santiago.

Adriana Padín declara:
LA EMERGENCIA FUE SUPERADA

DOS CONSCRIPTOS MUEREN EN TRAGICA COLISION
• Dos oficiales graves

Voraz incendio destruyó Aeropuerto de Punta Arenas

